



# Festival CinéAllemand6 au TAP de Poitiers du 3 au 5 février 2014

publié le 28/12/2013 - mis à jour le 09/06/2018

---

## Descriptif :

S'informer sur cette manifestation programmée début février 2014 en partenariat avec l'ADEAF

---

- ▶ L'ADEAF s'associe cette année encore au **festival CinéAllemand6**, organisé par le Goethe-Institut et placé sous la devise "Changer de perspective", qui aura lieu au **TAP Castille les 3/4/5 février 2014. Trois longs métrages (VOST)** pour les collégiens et les lycéens y sont proposés. Il s'agit de :
  - La Maison des crocodiles (das Haus der Krokodile, film de Cyrill Boss, 2012). Présentation et bande annonce sur le [site des films Constantin](#)
  - Neukölln Unlimited (film documentaire d'Agostino Imondi et Dietmar Ratsch, 2010) dont un extrait est présenté dans le manuel Einblick 1ère (chapitre 2 p.53). [Bande annonce](#)
  - Hannah Arendt (film de Margarethe von Trotta, 2012).Julien Proust et le TAP ont choisi de programmer moins de films à chaque fois, mais dans la perspective d'une nouvelle édition en 2015 (avec d'autres films du corpus cinéAllemand6) si l'opération est un succès.
- ▶ Des documents pédagogiques sont téléchargeables sur le site de l'[institut Goethe](#).
- ▶ S'inscrire aux séances auprès de Marie Coudrain (05 49 39 50 90 – [marie.coudrain@tap-poitiers.com](mailto:marie.coudrain@tap-poitiers.com))



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.